



5 Pièces

215 m²

Réf. 85314758

2 100 000 €

Paris 14^{ème}

Maison à vendre (75014)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Barnes Panthéon vous invite à découvrir une maison de ville du début du XXème siècle avec son atelier d'artiste et sa grande terrasse, à deux pas de l'animation de la célèbre rue Daguerre. L'ensemble offre une surface d'environ 145m² Carrez répartis sur 4 niveaux et composé comme suit :- Au rez-de-chaussée : une vaste entrée,- au 1er étage : dégagement, une cuisine, une chambre, des toilettes indépendantes,- au 2ème étage : dégagement, une suite parentale agrémenté d'un bon window, une salle de bains, une salle d'eau et des toilettes,- au 3ème étage : un séjour/atelier, bénéficiant de 4m de ...

Barnes Panthéon is inviting you to discover an early 20th-century townhouse with its own artist's studio and expansive terrace near the famous Rue Daguerre with its vibrant atmosphere. The 145m² (1,560 sq ft) of Carrez Law surface area are spread across 4 floors laid out as follows:- Ground floor: spacious entrance,- 1st floor: corridor, kitchen, one bedroom, separate toilet,- 2nd floor: corridor, master suite with bow window, bathroom, shower room and toilet,- 3rd floor: living room/artist's studio with a 4m (13ft) ceiling height lit by wall-to wall windows,- 4th floor: corridor, access to ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

